



Les agents du SPIP de l'Eure, tous corps confondus, réunis ce jour en AG, tiennent à adresser leurs sincères condoléances et à exprimer leur soutien indéfectible aux familles, amis et collègues.

Les agents du SPIP de l'Eure ont pris acte du relevé des décisions entre le Garde des Sceaux et l'intersyndicale du 15 mai 2024. Ils attendent à présent un calendrier concret de mise en œuvre de toutes les mesures prises.

La question de la sécurité des agents dans l'exercice de leurs missions doit devenir pour l'Administration Pénitentiaire un enjeu majeur quel-que-soit le lieu d'intervention (milieu ouvert ou milieu fermé)

Nos collègues tombés dans l'exercice de leur mission ne seront pas oubliés et ces événements tragiques ne doivent plus se reproduire.

Les agents du SPIP de l'Eure restent unis dans le deuil et la solidarité.

Evreux le 21 mai 2024